



EL AJUSTE NO DEBE RECAER SOBRE LA CLASE TRABAJADORA

La consecuencias del plan de ajuste fiscal y cambiario anunciado por el gobierno nacional comenzó a generar un incremento desmedido e incierto del proceso inflacionario, que arrasa con el poder adquisitivo de los salarios de los trabajadores formales e informales, trabajadores de la economía social y solidaria, cuentapropistas y autónomos, así como también de jubilados y pensionados.

En primer lugar, ratificamos el documento de 15 puntos programáticos presentados por la CGT NACIONAL a los candidatos presidenciales en los que se destaca la importancia de la defensa de la "progresividad de los derechos laborales y sociales" para "una sociedad más justa" como ejes de nuestro modelo de desarrollo, producción y trabajo.

En segunda instancia, tanto gobierno nacional como provincial deben arbitrar los medios para garantizar que cada familia pueda cubrir las necesidades básicas sin ningún tipo de inconvenientes, como así también aquellas complementarias.

En este sentido bregamos por:

1. Mantener las fuentes laborales de los trabajadores tanto del sector público como privado.
2. Paritarias periódicas con los sindicatos legalmente constituidos.
3. Actualización del salario mínimo, vital y móvil de acuerdo al índice inflacionario.
4. Pago en tiempo y forma del Fondo Nacional de Incentivo Docente (FoNID) teniendo en cuenta que forma parte del salario docente.
5. Continuidad de la movilidad jubilatoria para el sector pasivo.
6. Continuidad del boleto estudiantil gratuito en la provincia de Misiones.
7. Elaboración de estrategias de contingencia para las PyMes.

La CGT Regional Misiones no retrocederá un solo paso en la reivindicación de los derechos laborales que supimos conquistar y que hoy se encuentran en riesgo producto de medidas que recaen sobre la familia trabajadora.

Este CD se declara en estado de alerta, abierto al diálogo y al consenso realizando los respectivos pedidos de audiencias en carácter de que se puedan concretar reuniones tanto con el gobierno provincial, como con las cámaras empresariales e industriales esperando por parte de estos sectores las respuestas y acciones que permitan llevar alivio y tranquilidad a los trabajadores misioneros.

CONSEJO DIRECTIVO CGT REGIONAL MISIONES

Mirta Gladys Chemes
Delegada Regional

Héctor Vallejos
Delegado Regional

Adolfo Alejandro Velázquez
Delegado Regional